
2021-20222022-2023

第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （7月11日） 会　長　　髙　橋　道　成
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初夜例会
　今日は今年度初の夜例会となっております。
　今期のガバナーのテーマは「ロータリーはつながりで溢れ
ている～友情いっぱいの仲間となにかよいことをしましょう
～」と謳われております。ガバナーの想いをくみ取り、会員同
士のコミュニケーションを密に取っていこうと計画させてもら
った次第です。
　各委員会で席を分けさせてもらっております。今日はまず
各会員さんに満足度アンケートに答えてもらいます。その後、
テーブルごとに話し合ってもらい、クラブの健康チェックにつ
いてテーブルごとに記入してもらいます。
　会員交流会に入った際は、委員長から委員の皆様に今期
の方針を話していただき、具体的な計画を練ってください。
今期は会員歴が浅い方に委員長をお願いしております。委員
会の過去の活動内容が分からないという方もいらっしゃると
思います。是非、同じ委員会の先輩にご教授していただき今
期の計画立案の参考にしていただけたらと思います。
　固いことを申し上げましたが、先輩とコミュニケーションを
取らせていただくことが目的です。馬鹿話にも花を咲かせて
いただき、楽しい時間を過ごしていただけたら幸いです。
　尚、感染対策を取らせていただくため、お席の移動は禁止
とさせていただきます。
　私の話しは手短にして今日は先輩会員と有意義な時間を
取ってください。よろしくお願いいたします。
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・出席報告（7月4日）

■　第1回例会の記録（7月4日）
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■　本日のプログラム（7月11日）於：にしおか
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会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
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髙　橋　道　成
髙　橋　道　成
佐　方　文　昭
門　脇　啓　二
「関係委員会」
菅　原　直　美

「それでこそロータリー」

委員会上半期年度計画協議 

例会の予定

■ 7 月18日（月）

■ 7 月25日（月）

■ 8 月 1 日（月）

■ 8 月 8 日（月）

■ 8 月15日（月）

祝日休会
出前セミナー「管理運営」トキハ会館
出前セミナー「会員増強拡大」
髙山会員・穐田会員卓話　トキハ会館
定款細則の規定による休会

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 坂本　肇会員（7月24日）
高野　太会員（7月24日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



会長幹事引継ぎ式　髙橋会長・門脇幹事就任挨拶
　今年は、コロナ前の姿へ少しずつ戻していきたいと思っています。
　頑張っていきますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

全員協議会　新年度委員会活動について
　2グループに分かれディスカッションを行いました

「会長・幹事就任挨拶 全員協議会　新年度委員会活動について」 （7月4日）卓話の時間

幹事報告

・地区大会御礼　記念冊子
・髙山会員出席免除について　承認報告

・公共イメージ委員長　菊池会員より

委員会報告

ロータリーの友7月号の紹介

・R財団委員長　利光会員より
愛のポリオ報告

ニコボックス

★髙橋　道成会長（２口）
今年度より会長を拝命させていただきました。1年間ご迷惑を
お掛けいたしますので前もってニコボックスをさせて頂きま
す。1年間よろしくお願い致します。 
★門脇　啓二幹事（２口）
1年間幹事として頑張らせていただきます。よろしくお願いい
たします。
★藤本　保会員（1口）
シアトル在住の二女たちが3年ぶりに帰国し、本日夕方大分着
です。2年間会っていなかった二人の孫に会えます。喜びを1
口いたします。
★矢羽田　光会員（１口）
ワインを頂き入会を思い返しております。今後共、よろしく
お願いします。
★菅原　直美会員（1口）
今年度、クラブの懇親が深まる様、企画運営にがんばりま
す。ニコBOX共によろしくお願い致します。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ，ニサンカ
　　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）

理事会報告

議題１、7/11（月）米山学友出席について　承認
　1985RC元米山奨学生（学友）ネーラカさん夜例会出席
　会費については、個人負担
議題２、委員会運営について
　7/23（土）クラブ活性化ワークショップ確認
　7/11（月）夜例会アンケート配布　配席：委員会ごと
議題３、40周年について　承認
　2024年7月～2025年6月年度の40周年の準備について
　実行委員会を設立するまでの準備委員会設立について
　※坂本会長エレクトを交えて実行委員会組織を考える
　今年の12月までに決定　会長ノミニー、実行委員長
議題４、9月プログラム　承認
　9 / 5（月）出前セミナー「公共イメージ」
　9/12（月）夜間例会「コッキル」会員拡大企画
　9/19（月）祝日休会
　9/26（月）職場例会「愛育学園　はばたき」
　　　　　　職業奉仕委員長　坂本会員
確認
　8 / 8（月）・8/22（月）・8/29（月）プログラムについて　
　8 / 8（月）トキハ会館　髙山会員・穐田会員卓話
　8/22（月）米澤有加様（You＆Plus）
　　　　　　アンガーマネジメントについて
　8/29（月）コンパル昼例会　門脇会員卓話

7月4日（月）13：35～14：00

（髙橋、門脇、坂本、河野、髙野、清水、大木、菊池、姫野、利光、仲道）


